

Beide vermag ich Euch jetzt nicht zu retten, aber ich will für ihn sorgen, sobald ich Euch in Sicherheit weiß. Aber nun zögert nicht länger, denn schon stürmen die Bauern in's Schloß.

Leon wurde blaß; denn er vernahm, wie die Artschläge gegen die Schloßthür krachten, und gleich darauf die Bauern in das Gebäude hineinstürzten. Fest klammerte er sich an Grillon, der ihn halb aus dem Schlosse trug, da der Jüngling kaum zu gehen vermochte. Er mußte die Strickleiter emporklettern. Grillon folgte rasch, denn die Zeit drängte immer mehr, und einen Augenblick später befanden sich Beide im Dickicht des Waldes, der sich an dieser Seite bis dicht an die Mauern des Schloßes zog. Einem so geübten und geschickten Waidmanne, wie Grillon, konnte es nicht schwer fallen, ihre Schritte vor den Bauern zu verbergen, welche unter Pierre's Anleitung die Mauern des Schloßes umstellt hatten. Leise und vorsichtig führte er Leon durch das dichteste Gestrüpp, und eine Stunde später befanden sich Beide außer Gefahr, von dem wüthenden Volkshaufen ergriffen zu werden.

Neuntes Kapitel.

Fortsetzung der Schule der Leiden.

„Bis hierher, junger Herr, und nicht weiter,“ sprach Grillon, indem er an einer offenen Waldstelle

Die Schule der Leiden.